
Die Vorlage wird vom Ausschuss zur Kenntnis genommen. 
 
Ratsherr Jessen stellt der Verwaltung die Frage, warum die Anzahl der Verfahrenseinstellungen 
so hoch ist. 
 
Die Anfrage soll von der Verwaltung schriftlich beantwortet werden. 
 


